

まちの魅力
再発見

あみっぺ
が行く

祝 阿見町町村合併70周年記念式典



こんにちは、あみっぺです！

令和7年度は、阿見町の町村合併70周年だよ！

昭和30年4月に旧阿見町、朝日村、君原村、そして舟島村の一部が合併して誕生してから、全国的に人口減少や少子高齢化が進む中でも、阿見町では若い世代が安心して子育てできる環境づくりや、暮らしやすいまちづくりを着実に進めてきたよ。その結果、合併当時は約2万2千人だった人口が、今では5万人を超えるまでに成長したんだ。

そして令和7年11月2日——70年の節目を記念して、茨城県立医療大学で記念式典を開催。

国会議員や県議会議員、近隣市町村の首長、議会関係者の皆さまをはじめ、町内外から約300名の方々にご出席いただきて、ぼくも参加させてもらったよ。式典の様子を紹介するね！



司会：藤田加奈子さん

式典は、藤田加奈子さん（あみ大使）の司会のもと、記念動画の上映から始まりました。根木マリサさん（あみ大使）のジャズにのせて、阿見町誕生から現在までを写真で振り返り、町民インタビューや現在の阿見町の風景を紹介しました。



開式の言葉：服部副町長



町長式辞：千葉町長



町議会議長あいさつ：野口議長

阿見町を代表して、千葉繁町長が「昭和から平成、そして令和へと移り変わる時代の中で、長い年月を経て、今日の阿見町が築き上げられてきたことに心から感謝します。本日お集りの皆様と70周年をお祝いすることができるるのは、この上ない喜び。令和9年11月には令和初の単独での市制施行を予定しており、新たなステージに向けた挑戦が始まる。来るべき市制施行に向けて、市としての一層の機能強化を図り、より充実した行政サービスの提供を通じて、皆様の暮らしを一層豊かにしていくため、全力を尽くして取り組みます。」と式辞を述べました。

式典で上映された記念動画
は阿見町公式Youtubeで
視聴できるよ！





来賓祝辞：葉梨康弘様

茨城県知事 大井川和彦様代理 菊池康弘様
衆議院議員 葉梨康弘様
参議院議員 上月良祐様
参議院議員 加藤明良様
参議院議員 堂込麻紀子様
参議院議員 櫻井祥子様
茨城県議会議員 葉梨衛様
茨城県町村会会长 美浦村長 中島栄様
から心のこもったお祝いの言葉をいただきました。



受賞者代表謝辞：菅谷道生様

永年にわたり、自治、社会福祉、保健衛生、産業、教育・文化、治安等の各分野でお骨折りをいただいた功労者の皆さんのお勤めに対し表彰状を贈呈し、その功績を称えました。
表彰者を代表して、元教育長の菅谷道生様が謝辞を述べられました。



市制推進ロゴマークをアニメーションを交えて披露しました。霞ヶ浦高等学校チアダンス部の皆さん元気いっぱいのパフォーマンスで花を添えてくれました。最後にロゴマークTシャツを着たあみっくも登場しました。



霞ヶ浦高等学校吹奏楽部の皆さん元気いっぱいのパフォーマンスで花を添えてくれました。最後にロゴマークTシャツを着たあみっくも登場しました。

次は3月号通常版で会おうね！

